

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Pengembangan Buku Saku Bergambar Sebagai Media Belajar Mandiri Pada Materi Struktur dan Fungsi Jaringan Tumbuhan di Kelas XI SMA”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Bapak Dr.Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran, dan perbaikan dalam skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan juga kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd., Ibu Dr.Widya Arwita, M.Pd., dan Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S.,M.Sc selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Tri Harsono, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memberikan saran terbaik selama perkuliahan, kepada Bapak ketua jurusan Hasruddin, M.Pd dan seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi. Ayahanda Achmad Bustami Tambunan dan Ibunda Rosdewi Ritonga yang telah mendoakan, memberi kasih sayang, berjuang keras, mendukung sekaligus sumber semangat bagi penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa kembali penulis ucapkan kepada saudara-saudara terkasih penulis Kakak Mailisa Merly Tambunan, Kakak Maureni Kethy Tambunan, Abang Adam Kurniawan Tambunan, dan Abang Imam Rizki Akhmawi Tambunan yang menjadi panutan bagi penulis yang ikut serta memberikan dukungan dan nasihat dalam menyelesaikan perkuliahan di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada teman-teman yang tersayang yang selalu menemani dan membantu penulis terkhusus anak Gg. Jati (Sarah br.Sirait, Nurul Mawaddah Hasibuan, Maimunah Nazmi Hasibuan, Riska Ainisyah Siregar, Nurul Annisyah Ayu, Hardianti Ekaputri, Dahrina Azmi) yang telah menjadi teman hidup diperantauan, dan terimakasih kepada teman sekelas saya kelas Pendidikan Biologi A 2018 terkhusus teman terbaik saya (Indah Ramadhani, Lisa Amalia, Debora Hutapea) teman seperjuangan selama di kampus serta teman berbagi cerita. Dan terimakasih kepada teman grup keluarga yang telah membantu menghibur dan menyokong saya dalam menyelesaikan tugas akhir saya ini, serta teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terimakasih atas kebersamaan selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan. September 2022

Penulis,

Fitriana Akhwita Tambunan  
NIM. 4183341014